

Élida Justis Reyes recibió su merecido homenaje por el aporte a la cultura

Categoría: Mantua

Publicado: Sábado, 17 Octubre 2020 11:55

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 445

Élida Justis recibió el homenaje de la cultura cubana en la villa, que con su labor pedagógica, situó a Mantua en el mapa del ballet mundial.

Las autoridades culturales, políticas y administrativas del territorio y de la provincia de Pinar del Río, más alumnos y pobladores la acompañaron en la exposición, "Recuento de una vida"..

La señora Jutis asistió a la velada cultural organizada por artistas profesionales y aficionados, y se mostró emocionada por El Nido del Cisne, un material televisivo de bella factura.



La dirección provincial de Cultura en Pinar del Río y las instituciones locales reconocieron la extensa labor profesional de esta leyenda de la enseñanza artística en el país.

Por más de cuatro décadas, Zoe Élida Justis Reyes promovió la enseñanza del ballet y la danza en Mantua, en sus clases iniciaron los primeros pasos actuales figuras del Ballet Nacional de Cuba y de otras compañías de fama mundial.